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40 лет с партией
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После десятого класса я 
мечтала поступить в медицин
ский институт. Но, как и у 
многих людей, война спутала 
все планы. Теперь главным 
было одно — не жалея себя 
трудиться для фронта, для 
Победы. И я пошла на Юрю- 
занский механический завод, 
работавший тогда на оборону.

Памятен для меня декабрь 
1944 года — в этом месяце 
меня приняли в ряды ленин
ской Коммунистической пар
тии. А рекомендацию дал мне 
Петр Новиков, в то время сек
ретарь партийной организации
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ПЛАМЕННЫЙ РЕВОЛЮЦИОНЕР
Революция дала миру 

{ целую плеяду страстных 
' борцов за освобожде

ние человечества. Но да- 
жэ среди этих выдаю- 
ш.ихся людей особняком 
стоит фигура Я. М. 
Свердлова. Совремзнни- 
коо поражгло его уме
ние жить во всю мощь 
своей натуры, всегда ос
таваться воинствующим 
оптимистом. Он, совер
шенно не имея музы
кального слуха, был пре
красным организатором 
хора и танцевального 
кружка политзаключен
ных. Несмотря на сла
бое здоровье, он выдер
живал в голодовке доль
ше, чем его более силь
ные физически товари
щи, он был близорук, 
но превосходно стрелял. 
Талантливый организа
тор, Я. М. Свердлов 
сплачивал вокруг себя 
массы, вел их за пар
тией.

Я. М. Свердлов родил
ся 23 мая (4 июня) 
1885 г. в Новгороде в 
семье гравера. И уже с 
17 лет стал профессио
нальным революционе
ром. Огромное значе
ние в жизни Я. М. Свер
длова имела первая 
русская революция

1905— 1907 гг. С сентяб
ря 1905 г. Свердлов — 
на Урале, в качестве 
уполномоченного ЦК 
РСДРП, ему всего 20 
лет. В Екатеринбурге 
Яков Михайлович встре
тил единомышленников, 
сплотил крепкие, моло
дые кадры революцио
неров. С первого часа 
приезда в город Яков 
Михайлович в самой 
гуще борьбы. Он орга
низовал нелегальную 
партийную школу, где 
сам вел занятия по про
грамме и тактике пар
тии. Выступает на ми
тингах, принимает уча
стие в организации бое
вых дружин. По при
знанию уральских боль
шевиков —  товарищ 
Андрей влил новые силы 
в Екатеринбургский пар
тийный комитет. В на
чале января 1906 г., ког
да в Екатеринбурге уча
стились аресты и жить 
на нелегальном положе
нии стало опасно, Я. М. 
Свердлов перебирается 
в Пермь, рабочие кото
рой избирают его деле
гатом на IV съезд пар
тии, но арест помешал 
его участию в съезде.

Именно на Урале 
Свердлов прошел боль

шую жизненную школу, 
вырос в крупного пар
тийного деятеля, талант
ливого организатора. В 
июне 1906 г. потянулись 
три долгих года заклю
чения в уральских цент
ралах. В сентябре 
.1909 г. он был освобож
ден, и сразу пробрался 
в Петроград, где опять 
включился в нелегаль
ную работу. В годы пер
вой мировой войны Яков 
Михайлович снова в 
ссылке — в Туруханском 
крае. При первых изве
стиях о февральской ре
волюции Свердлов воз
вращается в Петроград. 
Он совершает опасней
ший переход в 2 тыс. 
верст на лошадях по ве
сеннему льду готового 
вскрыться Енисея.

Партия вновь посыла
ет его на Урал. В нача
ле апреля 1917 г. он при
езжает в Екатеринбург. 
Он пробыл на Урале 
всего две недели, но за 
это время успел завое
вать непререкаемый ав
торитет и был избран 
делегатом V II Всерос
сийской конференции, 
на которой введен в со
став ЦК РСДРП, а затем 
участвовал в подготовке 
Октябрьского вооружен

ного восстания. На II 
съезде Советов Я. М. 
Свердлов, один из руко
водителей большевист
ской фракции, избирает
ся председателем ВЦИК. 
Я. М. Свердлов прини
мает деятельное участие 
в разработке всех веду
щих декретов, возглав
ляет конституционную 
комиссию, организует 
борьбу с контрреволю
цией.

Лишения, которые пе
ренес Свердлов в тюрь
мах и ссылках, напря
женная работа на от
ветственных постах в 
партии и Советском го
сударстве подточили его 
здоровье и силы. В мар
те 1919 г. перед самым 
V III съездом, который 
он готовил, Свердлов 
почувствовал недомога
ние. Тяжелая форма 
гриппа дала осложнение, 
и 16 марта 1919 г. Я. М. 
Свердлов скончался. Ле
нин тяжело переживал 
кончину своего друга и 
ближайшего соратника. 
«У меня такое ощуще
ние, будто я лишился 
правой руки»,— говорил 
он в эти дни.

Г. Ш АПОШ НИКОВ, 
ст. преподаватель 

кафедры истории КПСС.

цеха, где я работала. 40 лет 
минуло с этого события, но в 
памяти в мельчайших подроб
ностях сохранился тот день. 
Как будто &ижу заполненный 
до отказа зал заводского клу
ба, знакомые лица земляков, 
моих товарищей по работе. 
Как я волновалась в тот день1 
Но меня, двадцатилетнюю ра
ботницу, в ряды славной ле
нинской партии приняли еди
ногласно. Зная, что нашу про
дукцию ждут на фронте, все 
трудились самоотверженно, и 
я отдавала все силы работе — 
ведь с коммунистов особый 
спрос.

Уже после Победы парторг 
цеха, зная о моей мечте, по
советовал мне взять отпуск и

попробовать поступить в ме
дицинский институт. Он знал, 
что я, работая на заводе, го
товилась к экзаменам. Сама 
удивляюсь, откуда только си
лы брались. Экзамены сдала 
успешно, и вая моя последую
щая жизнь с сентября 1945 
года была безраздельно свя
зана со Свердловским мед
институтом.

В дальнейшем не было го
да, когда бы мои товарищи 
не поручали мне какую-ни
будь общественную партийную 
работу. Я и сама и© представ
ляю себя вне партийных дел. 
Чувствовать себя нужной лю
дям — это так важно для 'каж 
дого человека.

В декабре прошлого года 
исполнилось 40 лет моего пре
бывания в партии. Много из
менений произошло за это 
время в государстве и в моей 
личной жизни. Но никогда я 
не забуду, что своим станов
лением, как личности, челове
ка, я обязана родной партии, 
свято крепящей и развиваю
щей лучшие традиции больше
визма. ь

А. ХАРИТОНОВА, 
профессор.

Лицом к атеизму
20 мая в областном совете 

профсоюзов состоялся семинар 
по вопросам атеизма. С сооб
щением выступила директор 
дома научного атеизма В. Г. 
Сергеева. В настоящее время 
церковники, сектанты и дру
гие наши идеологические про
тивники, действуя все более 
изощренно, пытаются при
влечь на свою сторону боль
шее число люден, в том числе 
и молодежь. Известны случаи 
богослужения, крещения и са- 
мокрещения среди молодых
люден. В связи с этим требу
ется усилить пропаганду, как
печатную, так и устную, по
высить ее качественный уро

вень, шире использовать до
стижения науки и техники, ли
тературу и искусство. Следует 
усовершенствовать и систему 
подготовки лекторских кадров. 
Нужны новые формы пропа
гандистской работы, такие, как 
встречи с верующими, широ
кое обсуждение журнальных 
н газетных статен в клубах 
«Атеистов» и др. Углубленное 
изучение трудов Маркса, Эн
гельса, Ленина — необходи
мое условие для формирова
ния верной мировоззренческой 
позиции. Особое внимание об-, 
ращается и на дошкольное 
атеистическое ьоспнтанне.

с ш и р о ки м  НАДО ЖИТЬ НА СВЕТЕ ЯРКО! :„с,лмвос^лоявГ у
ДИАПАЗОНОМ
Отличительна взаимо

связь двух процессов: 
углубляющейся специа
лизации и расширения 
междисциплинарных и 
межпроблемных контак
тов. Эта закономерность 
сказывается и на работе 
нашего научного коллек
тива. В исследованиях 
кафедры внутренних бо
лезней N2 1, помимо 
обычных для нее гастро
энтерологических тем, 
значительное место ста
ли занимать и другие 
проблемы, в первую оче
редь кардиологические. 
На кафедре активно изу
чаются различные фор
мы ускорения прэдегрд- 
но-желудочковой прово
димости и процессов ре
поляризации миокарда, 
изменения сердечно-со
судистой системы при 
патологии желудочно-ки
шечного тракта. Начата 
большая работа по диа
гностике, выявлению 
различных патогенетиче
ских форм и лечению 
спонтанной стенокардии. 
Завершается кандидат
ская диссертация, посвя
щенная вопросам состоя
ния миокарда при де
фиците железа. Широ
кий диапазон научного 
поиска положительно 
сказывается на качест
ве лечения больных.

П. САРАПУЛЬЦЕВ, 
канд. меднаук.

100-летне со дня рож
дения пламенного револю
ционера. соратника Лени
на Я . М. Свердлова для 
евррдловчан особенный 
праздник. Водь его 
именем назван наш го
род.

Для меня очень почетно 
и очень ответственно то, 
что я получаю стипендию 
им. Я . М. Свердлова.
Символично, что та
кой чести удостаивают 
ся студенты, которые не 
только отлично учатся, но 
и ведут активную общест
венную работу. Хорошо 
известно, что Я . М. Сверд

лов, рано вступив на путь 
борьбы за освобождение 
рабочего класса, уже в 
20 лет возглавлял боль
шевистскую организацию 
на Урале.

С 3 курса являюсь 
членом профбюро фа
культета. Контроль за по
сещаемостью и успевае
мостью, участие в работе 
стипендиальной комис
сии, У В К  — все это на
ши повседневные заботы. 
В этом году организован 
анкетированный опрос 
студентов санитарного фа
культета. Мы хотели вы
яснить: удовлетворяет ли

ребят качество лекций, 
рационально ли составле
но расписание. Результа
ты анкетирования проана- 
лнзировалнсь и были до
ведены до сведения дека
ната и учебной части. Хо
рошие деловые и друже
ственные контакты сложи 
лись с У В К  факбюро 
В Л К С М , а особенно ее 
председателем Ленинской 
стипендиаткой Галией 
Насыбуллиной.

Второй срок меня изби
рают кандидатом в члены 
областного совета проф
союзов, в комиссию по ра
боте с молодежью.

Меня часто спрашива
ют: как тебе удается вез
де успевать и учиться 
только на «отлично»? Во- 
первых, систематичность 
занятий, а во-вторых, —  
рациональное использова
ние времени. Категориче
ски не согласна с мнени
ем, что в мединституте 
не обойтись без «зубреж
ки». Уверена, что имея 
достаточный запас знаний, 
накопленный со школы и 
первых курсов, многие яв
ления и процессы можно 
осмыслить и понять логи
ческим путем.

В будущем году я за
канчиваю институт. Это и 
радостно, и грустно. По
этому всегда .волнуюсь, 
когда вижу выпускников, 
для которых нынешняя 
студенческая весна —  
последняя. А  у меня впе
реди еще один учебный 
год. Каким он будет? На
дею сь что не менее на
сыщенным и интересным, 
чем прежние.

С . КРЫЛОВА, 
студентка 5 курса 

санфака, стипендиат 
им. Я. М. Свердлова.

Президиум Всероссийского съезда кардиологов

ДОВЕРЕНО  
СЕРДЦЕ

Недавно в Свердловске 
состоялся Всероссийский 
съезд кардиологов. Веду
щие ученые, врачи обсуж
дали, как улучшить кардио- 
логич скую помощь населе
нию. В работе съезда уча
ствовал главный кардиолог 
Минздрава РСФСР, предсе
датель научного совета по 
сердечно-сосудистым забо
леваниям профессор В. Д. 
Люсов. Представляем чита
телям беседу с ним.

— Борьба с сердечно-со 
судистымн болезнями, зани 
мающими первое место сре 
ди причин смертности и по 
терн трудоспособности, — 
задача государственная. 
Виктор Алексеевич, может

(Окончание на 2-й стр.).



ДОВЕРЕНО СЕРДЦЕ
(Окончание.

Начало на 1 стр .). 
ли кардиология республики 
гордиться достижениями за 
последние 6 лет, минувшие 
со второго Всероссийского 
съезда?

— В Российской Федера
ции за этот период стаби
лизировалась заболевае
мость, а в стационарах сни
зилась летальность от о с т 
рого инфаркта миокарда.

диспансерным наблюдени
ем.

Ученые — профессора из 
Москвы Ю. Б. Мостнов и 
С. Н. Орлов сумели выя
вить предрасположенность 
у части людей к артериаль
ной гипертонии. Открытие 
позволяет врачам при дис
пансеризации раньше выде
лить эту группу пациен
тов, а значит более резуль
тативно лечить их. Новый

— Проблем много. Хотя и 
снизилась, но остается вы
сокой сердечно-сосудистая 
заболеваемость с времен
ной утратой трудоспособ
ности. Высок выход на ин
валидность от болезней ор
ганов кровообраиления. 
Страдает качество профи
лактических осмотров на
селения, не всегда пол
ностью используются ла
бораторные и функциональ-

•  ИНТЕРВЬЮ  Д А ЕТ ГЛАВНЫЙ К А Р Д И О Л О Г Р С Ф С Р

Так у свердловчан она на 
4— 6 проц. ниже общесоюз
ной. Более чем на 30 дней 
уменьшилось пребывание 
больных с инфарктом мио
карда на больничном ли
сте. Значит, мы научились 
аффективней лечить гроз
ный недуг. На 12— 15 дней 
сократились сроки лече
ния в больнице.

На 10 проц. больше лю
ден возвращаются после ле
чения к полноценному тру
ду. Открыты и внедрены 
новые лекарственные пре
параты: этмознн, коррегн- 
рующнй нарушения ритма 
сердца; иитролонг, расши
ряющий сосуды сердца, 
стрептодеказа, растворя
ющая тромбы, за которую 
в числе других препаратов 
группа авторов под руко- 
1Юдством академика Е. И. 
Чазова удостоена Ленин
ской премии СССР .

Учитывая, что удельный 
вес кардиологических боль
ных, страдающих главным 
образом, артериальной ги
пертонией и ишемической 
болезнью сердца, среди тру
доспособного населения 
увеличивается, республикан
ский совет но сердечно-со
судистым заболеваниям 
создал проблемные комис
сии, ведущие научный по
иск в этих направлениях. 
Сегодня значительно боль
ше больных с Впервые вы
явленной гипертонической 
болезнью находится под

метод будет незаменим для 
рекомендаций о выборе 
профессий молодежью. Сей
час он используется в здра
воохранении столицы. Ме
тод оказал важную услугу 
ученым — позволяет точ
нее определить природу ги
пертоний.

Улучшилась материально- 
техническая база по кар
диологии. В республике 
действует более 1700 кар
диологических кабинетов, 
втрое увеличилось число 
специализированных бригад 
«скорой медицинской помо
щи», достигнув 520. В пол
тора раза выросло число 
мест в стационарах. О т
крыты новые диспансеры, 
функционирует 705 отделе
ний- и кабинетов профилак
тики, организовано 355 от
делений и кабинетов вос
становительного лечения. 
Создан специальный НИИ  
кардиологии в Ленинграде 
и его филиал в г. Саратове. 
Запланировано значитель
ное увеличение выпуска ме
дицинской аппаратуры. По
высился уровень диагности
ки и лечения в полнклннп- 
ннках. Отрадно, что мы, 
наконец, добились сниже
ния заболеваемости ревма
тизма у детей.

— Какие наиболее ак ту
альные проблемы стоят се
годня перед учеными, кар- 
диоло! ической службой рес
публики? Перспективы ес 
развития?

ные методы исследования, 
не привлекаются пульмоно
логи, педиатры и врачи дру
гих специальностей.

Сейчас ясно, что истоки 
большинства болезней зало
жены в детстве. Необходи
мо организовать четкую си
стему наблюдения за деть
ми, чьи родители страдают 
сердечно - сосудистыми не
дугами, ожирением, сахар
ным диабетом, нуждаются 
в расширении исследования 
по сердечной патологии у 
детей, начиная с раннего 
возраста. Ученым предсто
ит разработать для врачей 
более подробные рекомен
дации по ранней диагно
стике, ведению больных при 
неотложных состояниях, в 
поликлиниках. Желает быть 
лучше и выявляемость боль
ных, которую призвана осу
ществить всеобщая диспан-. 
серизация. П здесь снова 
нужны врачам советы уче
ных. Надеюсь, что в неда
лекой перспективе нам уда
стся раскрыть основные ме
ханизмы функционирования 
сердечно - сосудистой си
стемы, что поможет преду
предить и рано диагности
ровать болезни.

— Виктор Алексеевич, 
как сохранить сердце здо
ровым в наше насыщенное 
эмоциями и стрессами вре
мя?

— Сердце не любит ду
шевных потрясений, пере

грузок, ожирения. Не пить, 
ие курить, не иметь отяго
щенной наследственности, 
не переедать, больше дви
гаться и заботиться, чтобы 
сердце всегда работало эко
номно. Словом, нужен ра
циональный, здоровый об
раз жизиП.

— Велись и ведутся спо
ры о пользе бега, занятий 
физкультурой для людей, 
перенесших инфаркт мио
карда. Ваше мнение?

— Мой ответ подтверж
дается данными исследова
ний в созданном при ка
федре терапии Второго Мо
сковского института, кото
рой я заведую, коронарном 
клубе. Мы определяем оп
тимальный режим физиче
ских нагрузок больным пос
ле лечения в клинике. Во 
время тренировок измеря
ем давление, считаем пульс.
И даем рекомендации — 
кому бегать, а кому — нет, 
которые пациент передает в 
свою поликлинику. За та
кими клубами — будущее. 
Сам я приверженец спор
та — мастер спорта not фех
тованию.

— Ваше впечатление о 
кардиологической службе 
нашего города?

— Хорошее. Школа 
уральских кардиологов, как 
и имя научного руководи
теля кардиологического 
центра профессора С. ~ С. 
Бараца, известны и пользу
ются уважением в медицин
ском мире страны. Под
тверждением авторитета 
свердловских ученых стало 
избрание профессоров С. С. 
Бараца и М. С. Савнчев- . 
ского в правление Всерос
сийского научного общест
ва кардиологов.

— Ваша оценка значе
ния прошедшего съезда?

— Для ученых и врачей 
всегда полезен обмен мне
ниями, позволяющий объек
тивно оценить оделанное. 
Съезд выработал рекомен
дации, осуществление кото
рых значительно улучшит 
качество кардиологической 
помощи советским людям.

Т . нисковских.

1 июня — Международный 
день защиты детей

й JL = 3 2
«ЧТОБ БЫТ НЕ СТАЛ ЛЮБВИ ПОМЕХОЙ»

Статья под таким заго
ловком, опубликованная в 
№ 10 о т  10 марта 1985 г. в 
газете «Свердловский ме
дик», где поднимается про
блема бытового устройства 
молодых семей, была об
суждена на заседании сту
денческого городка.

Все факты верны и при
няты нами к сведению. 
Профком уделяет внимание 
студенческим семьям. В по
рядке очереди для детей 
студентов обеспечиваются 
места в яслях, детсадах. В 
общежитии по ул. Токарей, 
31 оборудуется комната 
для занятий в холле 5 эта
жа. На 3 этаже работает 
детский холл. К сожале

нию, выделить дополнитель
ные комнаты для занятий 
нет возможности. После 
введения в строй нового 
общежития, строительство 
которого будет начато в 
этом году, мы надеемся, 
что будут предусмотрены 
помещения для детских 
комнат.

В июле — августе этого 
года внутрнвизовскнй сту

денческий стройотряд зай
мется благоустройством 
студенческого городка и 
оборудованием детской пло
щадки. **'*

Г . П О Д ГА И К О , 
председатель профкома, 

канд. мед. наук;
В . В Ы Р У П А Е В , 

председатель студсовета 
общежития.

ЗА ТРЕЗВЫ Й ОБРАЗ ЖИЗНИ
Работники наркологиче

ской и психиатрической 
служб нашей области с во
одушевлением восприняли 
своевременное постановле
ние ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР «О мерах по 
преодолению пьянства и 
алкоголизма». Врачи-нарко
логи и психиатры призваны 
помочь горю многих се
мей, где укоренился алко
голизм. Создание все
союзного научного цент
ра медико - биологиче
ских проблем по борьбе с 
пьянством и алкоголизмом 
представляет собой первый 
пример комплексного изу
чения больного человека 
философами, психотерапев
тами, биологами, клиницис
тами. Опубликованные не
давно документы отражают 
диалектическое соотношзг 
ние профилактики, аноним
ного и принудительного ле
чения. На принципиально но
вую высоту должна быть 
поднята противоалкоголь
ная пропаганда, негативной 
стороной которой еще яв
ляется распространение

ошибочных представлений 
и суждений со ссылкой на 
ученых, не являющихся спе
циалистами в области нар
кологии и психиатрии.

Диагностика алкогольной 
болезни относится к одному 
из сложных видов эксперт
ных заключений. Свердлов
ская наркологическая служ 
ба в настоящее время пред
ставляет мощную развет
вленную систему, являясь 
одной из передовых в 
РСФ СР по развитию амбу
латорной и стационарной 
сети, в особенности про
мышленной наркологии. На 
состоявшемся на днях ра
бочем совещании медицин
ского актива заместитель 
министра здравоохранения 
РСФ СР Г. В. Сергеев поло
жительно оценил работу 
нашей наркологической 
службы по выявлению боль
ных алкоголизмом и при
влечению их к лечению.

Постановление ЦК КПСС 
и Совета Министров СССР 
ставит перед здравоохране
нием новые конкретные за
дачи по улучшению качест
ва профилактических, тера

певтических и реабилита
ционных мероприятий.

Кафедра психиатрии ме
дицинского института все
гда уделяла большое зна
чение проблемам нарколо
гии. Наркологическая служ
ба работает на принци
пиально новом уровне. 
Практически все врачи-нар
кологи области — более 
200 человек — прошли под
готовку на факультете усо
вершенствования на нашей 
кафедре.

Под руководством ка
федры регулярно прохо
дят научно-практические 
конференции, семинары 
для партийно-хозяйственно- 
го актива районов области, 
изучается эффективность 
методов терапии, уточняют
ся вопросы патогенеза ал
коголизма.

Для Свердловского обл
исполкома срставлены ме
тодические рекомендации, 
учитывающие особенности 
противоалкогольной рабо
ты в сельской местности, 
которые станут фрагмен
том диссертации.

Для практических врачей 
выпущено 4 сборника «Па
мятка наркологу», содер
жащих основные директив
ные документы и методи
ческие рекомендации. Под 
руководством кафедры ве
дется и коррегируется про
тивоалкогольная пропа
ганда. Преподаватели ка
федры ежегодно читают 
более 200 лекций.

Сотрудники кафедры пси
хиатрии, наркологической и 
психиатрической службы 
нашей области прилагают 
все усилия для выполнения 
своего гражданского и про
фессионального долга в ре 
шении этой важной госу
дарственной задачи. Мы 
призываем всех медицин
ских работников активизи
ровать борьбу с пьянством 
и алкоголизмом, благород
ная цель которой — укреп
ление здоровья советских 
людей.

Б. ТРИФОНОВ, 
зао. кафедрой  

психиатрии, профессор.
Р. ХАЛЬФИН, 

гл. нарколог области.

Пусть всегда будет солнце!
Фото А . Казанцева, 406 гр.

БЕРЕТ СТАРТ 
«БИЦЕПС»

#  Ц ЕЛИНА-85Многие в холлах 
института видели плака
ты: «ССО «Бицепс» начи
нает новый набор бой
цов».

В 1965 году отряд был 
одним из первых в го
роде, и свердловчане, 
проходя по улицам, с 
удивлением оглядыва
лись на ребят в зеленых 
спецовках, таких непри
вычных тогда.

Шли годы, ширилось 
в Свердловске стройот
рядовское движение. А 
у «Бицепса» начался
спад, и он перекочевал 
из лучших отрядов в от
стающие. Зимой 1984 го
да по решению комите
та ВЛКСМ почти полно
стью был обновлен со
став бойцов.

В «Бицепс» пришли
ребята, желающие вер
нуть ему былую славу. 
Трудно пришлось бой
цам на целине 1984 го
да, не хватало опыта, ав
торитета.

В эти трудные дни ря
дом оказались надеж
ные товарищи: «Миг
ране», университетская 
«Радуга». Они учили, по
могали, чем могли, за 
что мы благодарны им. 
Жаль, что забыли об от
ряде многие «старики», 
свидетели и участники 
былых трудовых свер
шений. Так хочется ска
зать: «Старики, отклик
нитесь! Нам нужен ваш 
опыт, умение!».

И вот Ьодготовитель- 
ный период 1985 года.

Сейчас мы уже многое 
можем, многому научи
лись.

Появились новые дру
зья — отряды из 
УЭМИИТа, педагогиче
ского института. Всегда 
нам рады наши подшеф
ные ребята из 104-й 
школы, с которыми мы 
дважды ходили в похо
ды, проводили спортив
ные соревнования,
КВНы. Недавно пришла 
в отряд радостная весть: 
впервые за последние 
годы мы будем рабо
тать в Тавде — центре 
стройотрядовского дви
жения. Нам предстоит 
укладка железнодорож
ного пути, кровельные 
работы, строительство 
арболитового цеха, дет
ского сада.

Новая целина для 
стройотряда — это но
вое испытание на проч
ность дружбы коллекти
визма. Основы этой 
прочности закладывают
ся сейчас — в подгото
вительный период. Бой
цы «Бицепса» отработа
ли на субботниках 720 
человеко - часов, прочи
тано 15 лекций, постав
лено 20 концертов. Мы 
не останавливаемся на 
достигнутом, ищем но
вые пути и формы, что
бы сделать жизнь отря
да содержательной и 
интересной.

А. САМ ОХИН, 
комиссар С С О  «Бицепс».

СТРЕЛКИ-НА ТРЕТЬЕМ МЕСТЕ
Впервые Свердлов

ский мединститут вы
ступил на первенстве 
областного совета ДСО  
«Буревестник» по пу
левой стрельбе в пер
вой группе, в которой 
выступают вузы по 
большой программе 
олимпийских упражне
ний.

Мужская команда в 
составе А . Егорова, 
И. Ягодина, В. Пермя

кова, И. Крысанкова, 
М. Нущельмана, М. Ло- 
бурь и В. Семина'’заня
ла третье место, оттес
нив постоянного при
зера и чемпиона —  
команду горного ннстн 
тута на шестое место.

Первое и второе ме
ста заняли команды 
У  ПИ и лесотехническо
го института.

Н. МЕХАНОШИН, 
преподаватель-тренер.
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